



«Vaya a decir a los Sacerdotes...»

ANTES DE SALIR, UN POCO DE HISTORIA:

El martes 2 de marzo de 1858, durante la decimotercera aparición, la Virgen María habló a Bernardita con estas palabras:

«Vaya a decir a los sacerdotes que se construya aquí una capilla y se venga en procesión».

La Señora de Massabielle confió a su pequeña mensajera una verdadera misión. Por tanto, Bernardita debe ir a ver al P. Peyramale, el párroco. Desde que empezaron las apariciones, hace tres semanas, aún no lo ha visto. Él mismo se mantuvo muy cauto y se negó a ir a Massabielle. Pero ese día, el encuentro fue reclamado por la propia Virgen María.

Bernardita, muy intimidada, pide que la acompañen para ir a la casa parroquial. El párroco, a la defensiva, la regaña antes de escuchar a la mensajera. Bernardita solo tiene tiempo de transmitir la mitad del mensaje. Se olvida de la capilla. Tuvo que volver por la tarde a la casa parroquial para poder terminar su encargo. Esta es una etapa importante de las Apariciones, ya que María nos dice por fin el motivo de su presencia en Lourdes. Quiere un santuario y peregrinaciones. Quiere que los sacerdotes, con los obispos, organicen todo esto.

María es la que mejor sabe lo que es un sacerdote. Ella nos enseña lo que es un sacerdote a imagen de su Hijo, el único sacerdote de la Nueva Alianza.

EN LA PUERTA DE LA CASA PARROQUIAL:

El día de la Anunciación, María responde al Ángel: «He aquí la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra» (Lc 1, 38).

Está totalmente disponible para la voluntad de Dios. En esto se asemeja a Cristo, que desde toda la eternidad responde al Padre para hacer su voluntad.

«Entonces escuché la voz del Señor, que decía: "¿A quién enviaré? ¿Y quién irá por nosotros?". Contesté: "Aquí estoy, mándame"» (Is 6,8).

Al dar su respuesta al Ángel, María responde en nombre de toda la humanidad, y así lleva en su seno a la futura Iglesia. Participa en la misión sacerdotal de su Hijo. Del mismo modo, los sacerdotes dan su vida para estar al servicio de la Iglesia. Son sacerdotes para responder delante de Dios en nombre de la Iglesia.

ORACIÓN POR LOS SACERDOTES

Para que sean fieles a la Palabra de Dios como la Virgen María.

Para que intercedan por todos los pueblos en la esperanza de la salvación.

ORACIÓN POR LOS PEREGRINOS

Para que todos estén animados por la esperanza de la salvación de todos los pueblos.

Para que todos respondan a la llamada de Dios.

----- Cupón separable para depositar en la urna de la capilla de santa Bernardita -----

Carta de Santa Bernardita al P. Bouin (29 de agosto de 1864)

Me pregunta si he comprendido todo el alcance de su pensamiento cuando me dice que debo serle de gran utilidad, ¡ay! Yo, miserable criatura que soy, creo todo lo contrario, señor cura, que es más bien usted quien me es de gran utilidad para la salvación de mi alma, espero, sin embargo, que esta buena Madre se apiade de nosotros, ella sabe que no podemos hacer nada sin su ayuda, así que tiene que tener compasión de sus hijos.



EN LA TUMBA DEL P. PEYRAMALE (CRIPTA DE LA IGLESIA PARROQUIAL):

En las bodas de Caná, María ve la desgracia de los invitados a la boda que se han quedado sin vino. Provoca a su Hijo a la acción. Luego se vuelve hacia los criados para exhortarlos a ser fieles a Cristo.

Faltó el vino, y la madre de Jesús le dice: «No tienen vino». Jesús le dice: «Mujer, ¿qué tengo yo que ver contigo? Todavía no ha llegado mi hora». Su madre dice a los sirvientes: «Haced lo que él os diga» (Jn 2, 3-5).

María nos remite así a Cristo Sumo Sacerdote que ve la miseria de su pueblo y es enviado a liberarlo. Entra en la acción de su Hijo. Y también nos exhorta a trabajar por el Reino. Los sacerdotes están en la Iglesia como sirvientes en la boda, que saben de dónde viene el buen vino, porque han sacado agua viva en abundancia...

ORACIÓN POR LOS SACERDOTES

Para que estén al servicio del Pueblo de Dios en la predicación del Evangelio y en la celebración de los sacramentos de la Iglesia.

Para que se dediquen a la obra de la salvación.

ORACIÓN POR LOS PEREGRINOS

Para que todos se pongan al servicio de sus hermanos más frágiles.

Para que todos escuchen la llamada de los más pobres.

EN LA CAPILLA DE SANTA BERNARDITA:

Al pie de la Cruz, María se mantiene de pie y asiste al sacrificio de Cristo. Ella da el consentimiento de su amor a su muerte cruel por la salvación de todos los hombres. Se asocia a su Hijo, el Sumo Sacerdote de la Nueva Alianza, que ofrece su propio cuerpo, formado en su vientre virginal. Allí nace la Iglesia. María se convierte en la Madre de la Iglesia.

Por eso, al entrar él en el mundo dice: Tú no quisiste sacrificios ni ofrendas, pero me formaste un cuerpo; no aceptaste holocaustos ni víctimas expiatorias. Entonces yo dije: He aquí que vengo —pues así está escrito en el comienzo del libro acerca de mí— para hacer, ¡oh Dios!, tu voluntad (Heb 10, 5-7).

Madre de la Iglesia, con su presencia en la Cruz, María abre la posibilidad de que cada fiel se una al sacrificio de Cristo con la ofrenda espiritual de su vida. Así, por medio de María, cada fiel puede ofrecer su propia vida por la salvación de sus hermanos.

ORACIÓN POR LOS SACERDOTES

Para que celebren cada día el sacrificio de la misa por la salvación de las almas.

Para que den el perdón de Dios por los pecados.

ORACIÓN POR LOS PEREGRINOS

Para que todos ofrezcan su vida como un sacrificio espiritual en comunión con Cristo.

Para que todos elijan a María como madre para trabajar en la salvación de las almas.

----- *Cupón separable para depositar en la urna de la capilla de santa Bernardita* -----

Escribo los nombres de los sacerdotes que encomiendo a la Virgen María
